

CIRCUITO INTERIOR**TRAS FIRMAR**

un convenio de colaboración para la digitalización de trámites, la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aseguró que los "ideales" por un México con justicia la unen, nada más y nada menos, que con el Gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**.

UN DEFENSA que, aunque esperada, más de uno considera que no deja de ser aventurada.

PUES NO HAY

que olvidar que el Mandatario veracruzano revivió el delito de "ultrajes a la autoridad", con el que —pura casualidad, ¡eh!— varios de sus adversarios políticos están en la cárcel y hasta la Comisión Nacional de Derechos Humanos pidió recientemente que se derogara —y no precisamente por bueno—.

LO QUE DA una "idea" más que clara de los "ideales" del señor.

circuitointerior@reforma.com

